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                      次号は都合により4月29日に発行します。 

地域協議会の答申と違った

態度表明は４２件中１件 

 

 市役所自治・地域振興課のまとめによ

ると、合併直後から本年３月３１日まで

に上越市長が吉川区地域協議会に諮問し

た事項は「特別養護老人ホームほほ笑よ

しかわの里の指定管理者による管理につ

いて」「吉川コミュニティプラザの設置

について」など４２件にのぼります。 

 吉川区地域協議会はこれらすべての案

件について「諮問の内容を適当と認め

る」との答申を出しました。ただし、こ

のうち５件については付帯意見をつけて

います。 

 私の議会での議案の態度表明と吉川

区地域協議会の答申と賛否が分かれたも

のは「保育園通園バス運行事業の統一に

ついて」の１件だけです。「市への意思

表示段階で、常に反対と賛成の二つの意

見が存在」しているという報道は事実と

違います。なお、保育園通園バス運行事

業の統一の件は、吉川区内の市立保育園

通園バス運行分担金が統一前よりも５０

０円上がるというものでした。 

【トキワイカリソウ】いま区内のあちこ

ちで咲いています。船の錨に似た花をつ

けることからこの名前がついたものです

が、それにしても個性あふれた花です。 
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 もう、テレビで福田首 

相の名前聞くのもいやだ。 

早く死ねというのと同じだ。

これは何が何で もひっくり

返してもらわなきゃ……。 
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  年寄りを大切に
するなんてウソだ。 
自分がダメになっ 
たら海にほん投げて 
 くれ。 
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だ
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後期高齢者医療制度 

   年金はわずかなのに、 

 そこからひっこくるなんて

ひどい。これじゃ、100歳まで

生きようと思ったが生きられ 

ない。 
   92歳という方から 
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